



Continuité pédagogique fin de la troisième semaine

publié le 07/04/2020 - mis à jour le 14/04/2020

"Nous entamons la 4ème semaine de confinement et cela peut vous sembler bien long. Ce que je comprends. Nous devons malgré tout garder le cap de la continuité pédagogique et les liens entre nous. Les enseignants sont toujours à votre écoute et certains prennent contact par téléphone ou courriel. Merci de leur répondre car ils sont soucieux, tout comme vous, du suivi de vos enfants.

Monsieur le ministre de l'éducation nationale s'est exprimé sur les examens de fin d'année. Nous attendons les directives officielles dans les jours qui suivent et vous en serez alors destinataire. Aussi rassurez vous, nous serons prendre en compte cette situation exceptionnelle. Enfin, je vous demande de veiller à regarder les diffusions sur pronote concernant les informations pour l'orientation, surtout pour les élèves de 3ème et éventuellement certains élèves de 4ème.

Je rappelle que les enseignants ne doivent pas donner de devoirs écrits durant les vacances scolaires, mais vos enfants peuvent avoir des lectures, des révisions...à faire.

Je réitère mes félicitations à tous pour votre attention et tout le travail fourni et j'espère tous vous revoir bientôt. "

Bien cordialement,
Isabelle Guillaumin
Principal